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No dia 17 de outubro de 2019 reuniram-se na sala de reuniões do Câmpus 3 

Canoinhas os seguintes membros do Colegiado do Câmpus: A presidente Maria 4 

Bertilia Oss Giacomelli, o Chefe de Administração William Sadao Hasegawa, a Chefe 5 

de Ensino, Pesquisa e Extensão Andreia Hoepers, os representantes docentes: 6 

Professora Roberta Costa Ribeiro da Silva e professor Gabriel de Bem, 7 

representantes Técnicos Administrativos: Leilyane Malikoski, Juliete Alves dos 8 

Santos Linkowski; representantes externos: William Godoy Ferreira de Souza, e 9 

Elcio Hirano. Pautas. 1-Informes da Direção Geral. 2-Calendário Eleitoral. 3. 10 

Plano quinquenal 2020-2024. 1 Bertília deu boas vindas a todos os participantes 11 

da reunião, com informes da última reunião do CONSUP, CODIR. Ressaltou a 12 

importância de iniciarmos a obra de construção da Unidade Agrícola. A diretora 13 

mencionou que foi até Florianópolis e buscou informações sobre a obra. Um 14 

orçamento aproximado de 2 milhões. O chefe DAM, William, explicou todo o 15 

processo, e mencionou que há um cálculo específico, considerando a licitação. A 16 

chefe DEPE questionou o aumento do valor para 2 milhões, o chefe DAM explicou 17 

que esse aumento se deve a vários fatores: sondagem do terreno, utilização de 18 

software, reestruturação da parte de gás, entre outros. O chefe DAM destacou para 19 

os presentes que estamos na fase de finalização do projeto e aguardando a liberação 20 

de recurso financeiro, pois hoje o IFSC ainda não dispõe de todo o valor necessário 21 

para a execução da Unidade Agrícola. Os membros do colegiado sugeriram propor 22 

a execução da obra em 3 partes para iniciar a construção. 2 A Diretora Geral 23 

apresentou o calendário eleitoral e explicou como funciona o processo na Reitoria e 24 

no câmpus. Mencionou que no câmpus Canoinhas há chapa única, apresentou o 25 

candidato (Diretor-Geral) e sua equipe (chefe DEPE e chefe DAM) . A professora 26 

Roberta divulgou que os candidatos a reitoria visitarão o câmpus nas próximas 27 

semanas, nas datas previamente agendadas. Essas datas serão divulgadas. 3 O 28 

chefe DAM apresentou o Plano quinquenal 2020-2024, explicou que devido o prazo 29 

para envio da planilha, a apreciação do Plano foi realizada ad referendum, gerando 30 

a resolução nº 08\2019. Na apresentação da planilha William explicou como foi 31 

realizado esse processo, destacando a prioridade das obras. Destacou que o 32 

preenchimento da planilha foi realizado com base nos diagnósticos registrados em 33 

documentos do câmpus ( Matriz Swot, CPA, registros de conselhos de classe, etc.), 34 

bem como nos Planos de Trabalhos anteriores (PAT).Sem mais assuntos a tratar a 35 

reunião foi encerrada às dezoito horas e quarenta e seis minutos. A ata foi lavrada 36 

por mim Juliete Alves dos Santos Linkowski e segue lista de presença assinada. 37 
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